
Ecole élémentaire 10, 13 Rue du Général Leclerc 67 201 ECKBOLSHEIM 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE du mardi 23 juin 2020 à 18h30  

A la salle socio-culturelle 

PRESENTS :  

Marie-Isabelle CACHOT, adjointe au Maire,  

Sandrine SCHMITTER, Claire RIENECK, Mohamed BOUKHRISSA, Justine BEMER, Stéphanie 
NORTH, Carole KAPPLER, Aurélie MAHLER Représentants FCPE  

Emmanuelle DOCREMONT, Céline ZEISSLOFF, Cécile HAEFFELE Représentants APEPA  

Christian GRANDGIRARD Directeur, Claire BRUMTER, Karen KRONENBERG, Julie 
SIEBENBOUR, Sophie WILLEM, Caroline MEYER-PHILIPPE, Nathalie LEYDET, Sabine KLEIN, 
Malmina ALEXANDRE, Anne SCHLOSSER, Valérie WENDLING-DA SILVA, Sandrine HUGUENIN, 
Nathalie GAGNEUR, Françoise OTTMANN, Gwendoline PAYEN, Enseignantes  

EXCUSES : André LOBSTEIN, Maire ;  Cyril BOURGOGNE, Représentant APEPA Carole 
BOSSERDET Sophie MARTIN, représentantes FCPE 

 
Accueil  

Accueil des participants : au nombre de 26 

Désignation du secrétaire de séance : Emmanuelle DOCREMONT se propose 

Approbation du compte rendu du Conseil d’Ecole du 11 février 2020 

Compte-rendu adopté à l’unanimité.  
M. GRANDGIRARD rappelle que les comptes-rendus sont désormais consultables sur le site de 
l’école élémentaire qui a été réhabilité durant le confinement. http://www.ec-eckbolsheim.ac-
strasbourg.fr/ 
 

1. Fonctionnement de l’école 

Effectifs prévisionnels pour la rentrée de septembre 2020 

 

PREVISION 2020 - 2021 
 
MONO 
LINGUES 

54 41 61 60 51 267 
       

CLASSES CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAUX 

CP 24         24 
CP 24         24 
CP-CE1 6 16       22 

http://www.ec-eckbolsheim.ac-strasbourg.fr/
http://www.ec-eckbolsheim.ac-strasbourg.fr/


CE1   25       25 
CE2     25     25 
CE2     24     24 
CE2-CM1     12 10   22 
CM1       25   25 
CM1       25   25 
CM2         26 26 
CM2         25 25 
       

BI- 
LINGUES 

28 27 14 16 20 105 
       

CLASSES CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAUX 

  28         28 

    27       27 

      14 16   30 

          20 20 
 
 CP CE1 CE2 CM1 CM2  

ECOLE 82 68 75 76 71 372 

Organisation pédagogique. 

On peut noter une montée en puissance du cursus bilingue. 5 élèves sont arrivés en cours d’année 
pour intégrer la filière. L’ouverture d’une classe supplémentaire se fait en considération de l’effectif 
total. 

L’organisation pédagogique est tributaire du mouvement des enseignants qui n’a pas encore eu 
lieu. On peut noter des cours doubles en CP/CE1 monolingue, CE2/CM1 monolingue et en 
CE2/CM1 bilingue. 

2. Sécurité 

Retour sur la période du confinement. 

Sandrine SCHMITTER remercie l’équipe enseignante pour la qualité et le suivi des cours à distance. 
Emmanuelle DOCREMONT s’associe aux remerciements et salue l’idée d’avoir créé des adresses 
mails par groupe classe, ce qui a permis à l’ensemble des parents d’être informés quasi 
simultanément des évolutions du protocole mis en place. M. GRANDGIRARD rajoute que la quasi- 
totalité des mails des parents ont pu être récupérés, ce qui est exceptionnel. 

La question du niveau des élèves post-confinement est posée. 

Dans l’ensemble, les enseignants remarquent une nette progression des élèves et un gain non 
négligeable en autonomie. 

Mise en place et évolution du protocole sanitaire. 

La difficulté a résidé dans la gestion des informations parfois contradictoires et dans le décalage 
entre la communication médiatique et les instructions officielles. 



Au final, après une entrée prioritaire des CM2 le 14 mai puis des CP/CE1 le 25 mai, enfin des 
CE2/CM1 le 2 juin, 86% des élèves ont retrouvé le chemin de l’école à ce jour depuis le 22 juin, jour 
du décret du retour à l’école obligatoire pour tous. 

Les solutions d’aménagement ont pu être trouvées pour respecter les mesures barrières de façon 
optimale. Certaines salles de classe demeurent cependant trop petite par rapport au nombre 
d’élèves accueillis. L’idée générale consiste en 4/5 rangées avec des tables séparées de 1 mètre 
de distance latérale. Les tables doubles laissent un siège vide. 

Le conseil salue au passage l’appui technique des employés municipaux qui ont contribué 
activement à l’aménagement en sortant le mobilier pour libérer de l’espace et à l’aménagement des 
accès en effectuant les tracés au sol pour indiquer les distances de sécurité. 

Concernant les accès, Claire RIENECK évoque le constat de l’encombrement devant le portail 
d’entrée de l’école des Cigognes et demande s’il serait envisageable de permettre un accès par 
l’arrière (coté Maternelle). Marie-Isabelle CACHOT répond qu’un accès par cet endroit est 
dangereux dans la mesure où la rue des Fermes est très peu sécurisé.  Valérie WENDLING DA 
SILVA suggère de permettre a minima aux plus grands (CM2) d’accéder par l’arrière, ce qui 
désengorgerait l’entrée principale. 

La question d’une arrivée échelonnée des élèves est également posée. Christian GRANGIRARD 
répond que le choix s’est porté sur une arrivée avec des entrées distinctes assurées par les 
enseignantes de chaque classe et une entrée en flux continu. La modification des horaires fait 
normalement l’objet d’une décision du Maire. 

Les enseignantes font remarquer que l’organisation nécessite une présence permanente auprès 
des enfants (accueils, classe, récréations) ne laissant pas de place à un nécessaire temps de 
pause. 

D’autre part, suite au courrier appuyé des deux associations de parentes d’élèves, un poste de 
remplaçant a pu être obtenu pour permettre aux élèves de Mme TESSON-CREVECOEUR de 
retrouver les bancs de l’école dans de bonnes conditions. 

Préparation de la rentrée de septembre 2020 

Visite de l’école pour les futurs CP 

La question est posée de l’accueil des futurs CP pour une visite de l’école : cela ne sera pas possible 
cette année, en raison de la situation sanitaire. Justine BEMER demande s’il était possible 
d’organiser également une visite de l’école pour les parents dans des temps plus propices, voire 
même une visite des lieux périscolaires. 

Il est rappelé que traditionnellement une visite informelle des bâtiments scolaires pouvait se faire à 
l’occasion de la fête de l’école. La proposition reste à explorer. 

Fournitures scolaires 

Les listes des fournitures scolaires seront données durant la dernière semaine d’école. 

Bulletins = LSU : Livret Scolaire Unique 

Aucune information officielle au jour du conseil sur les modalités de renseignement des livrets. 
Néanmoins, l’équipe pédagogique a anticipé l’élaboration du document en évaluant les 
compétences qui ont fait l’objet d’un travail. Pas de notes. 3 items ont été retenus parmi les 



compétences qui ont été travaillées en Mathématiques, Français et EMC, respectivement les 
compétences sont évaluées en géométrie, langue orale et respect des règles. 

Sur l’ensemble des effectifs, on note 2 maintiens en niveau avec l’accord des parents. 

3. Activités pédagogiques. 

La classe de Mme OTTMANN a pu réaliser une dernière sortie au musée Wurth ; celles de Mmes 
MEYER et GAGNEUR ont pu se rendre à la ferme Bussière, juste avant le confinement. 

Appel à cotisation pour la coopérative scolaire 2020/21 

Les montants de 15€ pour un enfant ; 12,50€ par enfant pour 2 enfants et 10€ par enfant pour 3 
enfants fréquentant l’école Elémentaire sont votés à l’unanimité. Ces cotisations permettent à 
chaque classe d’avoir un fond de roulement pour assurer des bricolages, minorer le coût de sorties 
éventuelles ou de participer à l’assurance de certaines activités. 

Il serait judicieux à ce titre de surveiller plus rigoureusement les clauses des contrats signés par les 
mandataires des coopératives en cas d’annulation. 

4. Mouvement des membres du conseil d’école, enseignants et parents 

Coté enseignants 

Au jour du conseil, les affectations n’étaient pas encore connues. 1er mouvement : le 25/06 ; 2ème 
mouvement : le 25/08. 

[A ce jour de la rédaction du PV, nous pouvons annoncer l’affectation définitive de de Julie 
SIEBENBOUR au poste d’enseignement bilingue allemand ;Malmina ALEXANDRE quant à elle 
quitte l’établissement. Madame Olivia ZILL est affectée en lieu et place de Madame ALEXANDRE.] 

Coté parents 

Le Directeur remercie chaleureusement Sandrine SCHMITTER, tête de liste FCPE durant 4 ans qui 
ne s’engagera plus l’an prochain pour raisons professionnelles. 

Il salue son travail et son engagement au sein de l’école, tant pour ses qualités de dialogue avec 
les parents que dans ses diverses interventions pour contribuer à un bon fonctionnement de l’école 
et enfin pour son implication entière dans l’organisation des différentes fêtes d’école.  
Reconnaissance unanime de la part des enseignantes qui lui remettent un arrangement floral pour 
la remercier de son engagement. 

 

Le conseil d’école est clôt à 19h45. 

 
Emmanuelle DOCREMONT   Sandrine SCHMITTER    Christian GRANDGIRARD 

APEPA    FCPE    Directeur 


